# CULTURA Actividad programada con motivo del Día del Libro



La Biblioteca municipal ha sido uno de los organizadores de esta iniciativa junto a la Asociación Luis de Eguilaz.

# Auspiciarán la lectura liberando un centenar de libros por la ciudad

La iniciativa, conocida como bookcrossing, se celebrará el 23 de abril

Ha sido organizada por la Biblioteca municipal y la Asociación Luis de Eguilaz

# INFORMACIÓN SANITICAR

Con motivo de la celebración del Día del Libro el próximo 23 de abril y dentro de las actividades culturales previstas, la Biblioteca municipal Rafael de Pablos y la Asociación Luis de Eguílaz "liberarán" más de un centenar de libros por varias zonas de Sanlúcar, iniciando una actividad conocida como bookcrossing.

El bookcrossing es un movi-miento internacional que consiste en compartir libros entre per-sonas de todo el planeta, con idea de promover un interés común por la lectura y convertir el mun-do en una biblioteca global. De este modo, en el Día del Li-

bro se podrán encontrar libros via jeros repartidos por todo Sanlú-car. Muchos de ellos serán colgados en los árboles de la calle Ancha, mientras que el resto se repartirán en diferentes lugares estratégicos del municipio tales como cafeterías, bancos, paradas de autobuses, parques, etc.

El lector participa haciendo propio uno de los libros que en-cuentre en la calle. Así, una vez que usted tenga el libro en sus ma nos, deberá entrar en la web www.bookcrossing.com, introdu-cir el BCID del libro -un código que aparecerá en una etiqueta pe gada al libro-y hacer una entrada

en el "diario de viaje" del libro, especificando que lo tiene usted.

De esta manera, el bookcrosser que lo ha "liberado" recibirá un correo electrónico informándole sobre el estado del libro que alguna vez le perteneció.

Tal v como se recoge en las normas de esta iniciativa que busca el fomento de la lectura entre los habitantes de un municipio, una vez que usted lo haya leído, el libro debe continuar su viaje. Deberá entonçes pasárselo a un amigo o liberarlo de nuevo en algún otro sitio público (un parque, una cabina telefónica...) para que otras personas tengan la oportunidad de ser su dueño "temporalmen-

Para más información pueden dirigirse a la Biblioteca Municipal o entrar en la web de bookcrosINNOVACIÓN

# Jornadas para difundir los incentivos a la empresa andaluza

Organizadas por la Agencia IDEA, se desarrollaron en Bajo de Guía

INFORMACIÓN

La Delegación de Innovación, Ciencia y Empresa, en colabo-ración con la Confederación de Empresarios de Andalucía y los sindicatos UGT y CCOO, celebró ayer en el Centro de Inter-pretación de la Naturaleza Bajo de Guía una jornada informa-tiva sobre la nueva Orden Re-guladora del Programa de Incentivos para el Fomento de la centivos para el Fomento de la Innovación y el Desarrollo Em-presarial en Andalucía 2008-2013. La jornada fue inaugura-da por la alcaldesa de Sanlúcar, Irene García Macías, quien invitó al sector empresarial de la comarca a participar de este pro-grama para sacar adelante proyectos innovadores que sirvan de impulso a la actividad eco-nómica de la provincia.

El director de la Agencia de Innovación y Desarrollo de An-dalucía IDEA en la provincia, Domingo Sánchez Rizo, entidad que gestiona la Orden para el Fomento de la Innovación y el Desarrollo Empresarial, rea-lizó un resumen de los resultados de la anterior Orden, para pasar a explicar los objetivos de la actual, que pretende hacer gravitar sobre la Innovación el sistema de incentivos a la actividad empresarial en Andalucía, además de favorecer la inserción de Andalucía en la Sociedad del Conocimiento y fomentar el uso de TIC's.

Simplificar y agilizar la gestión de los incentivos a través una sola orden, un solo órgano gestor (la Agencia IDEA) y un único procedimiento de tramitación, apostar por la Administración Electrónica y apoyar de manera especial los sectores es tratégicos, son otros de los obLABORAL

# Convenio con Faecta para potenciar la formación

INFORMACIÓN SANLÚCAR

El delegado de Formación y Empleo, Antonio Reyes, y el presidente del consejo de la sec-ción de Cádiz de la Federación Andaluza de Empresas Cooperativas de Trabajo Asociado (Faecta), han suscrito un acuer-do de colaboración para el desarrollo de proyectos y acciones comunes en el campo de la formación. Reyes ha destacado la importancia de las cooperativas como fórmula para el fo-mento de empresas. En este sentido, señaló que dentro de los proyectos del Plan Integral de Empleo CA2012 e Impl@net, que pretenden di-namizar el mercado laboral local y contribuir a la generación de empleo a través de la crea-ción de iniciativas por cuenta propia dentro del ámbito de nuevos yacimientos de empleo, la creación de empresas es fundamental para favorecer la promoción de empleo y la actividad, "donde juegan un impor-tante papel las cooperativas".

#### ACTUACIONES

Con el acuerdo firmado, Faecta colaborará en la celebra-ción de jornadas informativas para fomentar este movimiento asociativo empresarial. lida-des de salir adelante. Las primeras están dirigidas a profesionales de los ciclos superio-res de Educación Infantil y a los de Ayuda a Domicilio para mostrarle las ventajas del coopera-



Antonio Reyes.

## BREVES-

**PREVENCIÓN** 

# Campaña de educación sexual

**EDUCACIÓN** Las delegaciones municipales de Igualdad y Salud y Consumo del Ayuntamiento de Sanlúcar han organizado una campaña conjunta de prevención en materia de educación sexual dirigida, sobre todo, a jóvenes de la localidad. Ayer tuvo lugar la primera de las charlas que han sido coordinadas por estas áreas

municipales. La delegada de Igual-dad, Pilar González, fue la encargada de presentar la primera char-la, que se celebró en la academia de peluquería y estética del gru-po Visol y a la que asistieron las alumnas de este centro.

Entre la información facilitada a las jóvenes por el técnico muni-cipal y médico Juan Pérez Vega, se encuentra la planificación fa-miliar para evitar embarazos no deseados, así como enfermeda-des de transmisión sexual.

Las charlas continuarán en varios centros educativos así como en empresas que lo soliciten al Ayuntamiento.

# **Últimos coletazos** del Carnaval 2009

PEÑAS La peña cadista sanluque-ña Rafael Puerta celebró el pasa-do domingo su cuarta menudá, con un gran éxito de asistencia por parte de los cadistas y aman-tes del carnaval de la zona.

Incluso asistió el autor gaditano que obtuvo el primer premio en la modalidad de comparsa en el Teatro Falla, Antonio Martín, tien disfrutó junto a su familia de las actuaciones del cuarteto gaditano 'Sin previo aviso'.



Antonio Martin.

## Corte de suministro eléctrico en Bonanza

ENERGÍA Sevillana Endesa interrumpirá hoy el suministro de cenergía eléctrica de 09.00 a 13.00 horas en los centros de transfor-mación Bonanza y Fábrica de Hielo por mejora de las instalaciones.

El corte afectará a La Algaida, Bonanza, calles Carabela, Colonia, Faro San Jerónimo, Fernando el Católico, Avenida de Huelva, Llanos de Bonanza, Pinta, Puerto de Barrameda, Muelle Pesquero y zonas próximas.

### Acuerdo de colaboración

19 de marzo de 2009





# Ayuntamiento y Faecta firman un acuerdo de colaboración

El delegado de Formación y Empleo, Antonio Reyes, y el presidente del consejo de la sección de Cádiz de la Federación Andaluza de Empresas Cooperativas de Trabajo Asociado (Faecta), han suscrito un acuerdo de colaboración para el desarrollo de proyectos y acciones comunes en el campo de la formación.

Antonio Reyes ha destacado la importancia de las cooperativas como fórmula para el fomento de empresas.

En este sentido, señaló que dentro de los proyectos del Plan Integral de Empleo CA2012 e Impl@net, que pretenden dinamizar el mercado laboral local y contribuir a la generación de empleo a través de la creación de iniciativas por cuenta propia dentro del ámbito de nuevos yacimientos de empleo, la creación de nuevas empresas es fundamental para favorecer la promoción de puestos de trabajo y la actividad, y ahí es donde juegan un importante papel las cooperativas.

El representante de Faecta explicó que las cooperativas son, precisamente, las que mejor están soportando la situación económica actual, "ya que empresa y trabajadores son lo mismo y sus preocupaciones también". Con el acuerdo firmado hoy, Faecta colaborará en la celebración de jornadas informativas en distintos ámbitos para fomentar este movimiento asociativo empresarial.

Las primeras de ellas están dirigidas a profesionales de los ciclos superiores de Educación Infantil y a los de Ayuda a Domicilio, a los que se les planteará las ventajas de constituirse en cooperativas, al constituir ambas un importnate yacimiento de empleo.La misión fundamental de Faecta es fomentar el cooperativimo y satisfacer las necesidades de asesoramiento, cooperación y representación.

Cerrar ventana